

STELLUNGNAHME zur Anfrage der SPD-OR-Fraktion vom: 28.09.2015 eingegangen: 29.09.2015	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 11.11.2015 10 öffentlich Stadtamt Durlach
Räumung des Gebäudes Gritznerstraße 8 durch die Deutsche Post AG?		

Nach telefonischer Rücksprache mit der Deutsche Postbank AG können wir zur Anfrage folgende Stellungnahme geben:

Die Filiale in der Gritznerstraße 8 wird vom Postbank Finanzcenter betrieben. Hierzu gehört auch die postalische Versorgung von und durch die Deutsche Post AG.

Der Mietvertrag der Immobilie wurde vom Eigentümer zum Ende 2017 gekündigt.

Die Verhandlungen der Deutschen Postbank mit dem Eigentümer über eine Verlängerung des Mietvertrages sind am Laufen. Eine Einigung wurde bisher noch nicht erzielt.

Die Postbank möchte auf jeden Fall eine Filiale auch nach 2017 in Durlach betreiben.

Sollte es zu keiner Einigung mit dem bisherigen Vermieter kommen, wird die Deutsche Postbank AG Kontakt mit der Wirtschaftsförderung der Stadt Karlsruhe und dem Stadtamt Durlach aufnehmen, um einen geeigneten Standort und neue Räumlichkeiten in Durlach zu finden.